

Ecolave s'installe à Rennes et ses alentours : de belles économies d'eau en perspective

Ecolave poursuit son développement avec une nouvelle implantation en Bretagne. Le réseau soutient toujours son engagement et son implication dans une nouvelle démarche de lavage automobile écologique. Une bonne nouvelle pour le département d'Ille et Vilaine qui voit naître une réelle solution liée à l'économie d'eau.

C'est un tout nouveau départ professionnel pour Damien GERARD qui, à 27 ans, se lance dans l'entrepreneuriat en créant son entreprise sous le label Ecolave. Après des études en comptabilité, il s'oriente dans la vente jusqu'à ce que son dernier CDD s'arrête en janvier 2017. Songeant depuis quelques temps à se mettre à son compte en alliant sa passion de l'automobile à un concept déjà éprouvé, ses recherches l'amèneront à rapidement croiser le chemin d'Ecolave. Ses premiers entretiens puis sa rencontre avec les équipes du fondateur, Jérémy RICHARD, le convaincront de se lancer en franchise tout en bénéficiant de l'expérience et du professionnalisme acquis par Ecolave depuis son lancement en 2008.

Damien GERARD a lancé son activité le 27 juin dernier !

« C'est en janvier de cette année que j'ai eu mon premier entretien au siège d'Ecolave à Vertou, en région Nantaise. J'avais bien sûr contacté d'autres enseignes mais c'est avec Ecolave que le feeling est immédiatement passé. Le plus long lorsque l'on veut se lancer ce sont les démarches administratives et bancaires.

Une fois tout cela fait, j'ai pu démarrer ma formation au siège. Elle a été complétée par une semaine sur le terrain avec un moniteur expérimenté, lui-même franchisé à Cholet. Hakim GATAI m'a permis de découvrir d'autres aspects du métier car nous ne nous limitons pas seulement au lavage écologique. Nous intervenons sur tous types de véhicules, que ce soit pour la préparation de véhicules d'occasion ou neufs, sur de gros utilitaires tels que des Master, ... Nous faisons de la réparation de tissus et de cuir, du lustrage-polissage qui redonne un air neuf aux voitures, ... C'est un métier très complet qui demande beaucoup de précision. La satisfaction des clients sera la clé de ma réussite », précise Damien GERARD.

